

Vocero de Gobierno y el honor militar

Puccio: "Mis dichos no ofenden a las FF.AA."

Al contrario, ayer dijo que buscó destacar la actitud con la cual los actuales mandos militares han enfrentado con "decencia, coraje y honorabilidad" los hechos del pasado.

PATRICIO GONZÁLEZ

"Ni la intención, ni el contenido, ni las palabras de mis declaraciones ofenden al Ejército ni a las Fuerzas Armadas, muy por el contrario", afirmó ayer el ministro Secretario General de Gobierno, Osvaldo Puccio, en respuesta a las críticas surgidas por sus declaraciones sobre la falta de honor militar durante el régimen militar.

El vocero del Ejecutivo aseguró en una entrevista a "El Mercurio" que durante 17 años las FF.AA. se formaron lejos del "honor militar y de la fortaleza moral", pensando que el "esconder y tapar cosas atroces era parte de la obligación de mando".

Militares en retiro calificaron sus dichos como una ofensa directa, en especial a los mandos formados en ese período.

Ayer, el ministro Puccio precisó que con sus declaraciones buscó destacar el papel de los actuales mandos y su rol en la recuperación de los lazos con la ciudadanía, que los considera como profesionales y propios.

"Probablemente, desde hace 40 o 50 años que no concluía un gobierno en el cual no hay ni un solo tema de 'agenda' que tenga que ver con las relaciones del mundo civil y militar. Eso es un logro nacional, cultural, político y republicano, del cual tenemos que enorgullecernos", dijo.

Sostuvo que esta realidad se contrapone con los mandos militares del régimen que encabezó el general Augusto Pinochet, en el que, desde el comandante en jefe para abajo, muchos "están con procesos que tienen que ver con cosas gravísimas, que van desde temas de probidad

hasta respeto de la vida".

Puccio reiteró sus dichos sobre la falta de autocrítica de algunos sectores de la derecha.

"Yo, lo que dije fue claramente que lo militar en la dictadura no es lo central, y que lo central es que estuvo un tipo de derecha que no ha hecho probablemente, muchos de ellos, el ajuste de cuentas con su propio pasado... Entonces, aquí no hay que cargarles solamente el bulto de la dictadura a los militares", dijo.

Sobre el respaldo del Gobierno al general Juan Emilio Cheyre en las recientes polémicas por los casos Antuco y Antártica, dijo que el Gobierno no entrega "apoyos ni a ojos cerrados ni a ojos abiertos", sino que actúa sobre hechos, y éstos demuestran que el comandante en jefe del Ejército ha tenido un comportamiento correcto.